

Rauschgift-Razzia: 40-jähriger Göppinger mit Drogenimperium gefasst!



Ein Drogendealer im Visier der Polizei! Ein 40-jähriger Mann aus dem Kreis Göppingen wurde am vergangenen Samstag, dem 7. Dezember 2024, festgenommen, nachdem er ins Fadenkreuz der Ermittler geriet. Die Polizei entdeckte in einem geparkten Auto mehrere sorgfältig verpackte Drogenpäckchen, während der Verdächtige selbst im Fahrzeug saß und aufmerksamen Zeugen auffiel.

Bei einer anschließenden Durchsuchung seiner Wohnung in Donzdorf machten die Beamten alarmierende Funde: 157 Gramm Cannabisprodukte, rund 200 Gramm Kokain, etwa 36 Gramm Methamphetamin, über 60 Ecstasy-Tabletten und sagenhafte 20.000 Euro Bargeld, das wohl für den Drogenhandel gedacht war. Die Staatsanwaltschaft Ulm reagierte prompt und beantragte einen Haftbefehl gegen den festgenommenen Mann. Ein Haftrichter erteilte dann den Arrest, und der mutmaßliche

Dealer sitzt nun in einer Justizvollzugsanstalt. Die Ermittlungen von Polizei und Staatsanwaltschaft laufen weiter auf Hochtouren!

Drogenrazzia in Donzdorf

Die Festnahme und die zahlreichen Drogenfunde werfen ein beunruhigendes Licht auf die Drogenkriminalität in der Region. Die Ermittler sind entschlossen, das gesamte Netzwerk hinter dem Drogenhandel aufzudecken. Dieser Vorfall könnte der Anfang von einer größeren Fahndung sein, die nicht nur die Straßen von Göppingen, sondern auch eventuell das gesamte Umland betrifft.

Statistische Auswertung

Ort: Charlottenburg-Wilmersdorf, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: berlin-live.de

Weitere Infos: bulinews.com

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)